
令和 2 年第 1 回 認定こども園さくら保育園運営状況確認会議 会議概要 

 

日時：令和 2年 7月 17 日(金) 10：00～10：50 

場所：八尾商工会議所 3階 中会議室 

出席者：委員 8名、さくら保育園報告者 2名、 

事務局（関係課含む） 

 

議題 

1 認定こども園さくら保育園運営状況確認会議について 

（１） 委員委嘱 

 

（２） 座長・副座長の選任 

 

（３） その他 

 

事務局より 

資料１ 認定こども園さくら保育園運営状況確認会議について概要説明 

 

◆委員質問および意見 

事務局説明についての質問および意見なし 

 

２ 案件 

（１）認定こども園さくら保育園運営状況の確認について 

 

事務局より 

資料４ 幼保連携型認定こども園さくら保育園 再開（休園後の再開）に向けての対応方針（報告） 

について概要説明 

 

認定こども園さくら保育園より運営状況の報告（別紙参照） 

 

◆委員質問 

事務局による概要説明および認定こども園さくら保育園の報告内容についての質問なし 

◆委員意見 

委員 

市は、市⽴保育所の園⻑経験者をアドバイザーとし、こども施設課所属の保育教諭等が、次の会議まで
の間に、園を訪問し、園の運営状況や雰囲気、保育の様子などを確認する予定です。そこで、本日の園か
らの報告を踏まえ、施設運営に携わる委員と在園児保護者の委員に、園訪問時に確認すべき点や持つべ
き視点についてアドバイスをいただきたい。 



委員 

先程の園からの報告を受け、「園⻑と理事⻑を別の者にする」や、「公開保育では見栄を張らない」など、
さくら保育園に限らず、他の保育施設においても、改めて考えるべき園運営の内容が沢山あると気づか
された。園が市の訪問（確認）を受ければ、どの園でも指摘される点はあると思うので、どこを見てきな
さいとは言いにくい。先程の理事⻑の報告から、⼀⽣懸命、園運営をされていると感じた。 

 

委員 

市としては、あまり細かいところを見るのではなく、園の雰囲気を見させていただき、その様子を発信
できればと考えている。 

 

委員 

園内に入れば、その園の雰囲気が分かると言われているので、以前とは違う、良い空気が流れていると
感じることができると思う。 

令和元年度の児童福祉審議会で、監事は第三者委員を務めていることについての意見があったが、市か
ら園に何か言われたか。 

 

事務局 

令和元年度第 1 回児童福祉審議会において、監事は第三者委員から外れたほうが望ましいという意見
をいただいた。⼀方で、「第三者委員を監事が兼任しても差し支えない」という国の見解もある。現在、
さくら保育園の監事は、地域の⺠⽣児童委員主任児童委員を務めている方だと聞いている。現状、主任児
童委員を務めている方であれば、基本的に問題ないという判断をしている。将来的には、全く園運営との
関係か無い人物を第三者委員に選ぶことも望ましい形と思われるので、法人には、継続して検討してい
ただきたいと考えている。 

 

委員 

それでいいのではないか。 
 

座⻑  

市は、そういう意見が出たということを園に伝えていただきたい。 
 

委員 

園が保護者を対象に行ったアンケートの結果を見ると、悪いことを書いている人はあまりいない。先⽣



が丁寧に対応してくれており、子どもが楽しんで毎日「行きたい」と言って園に通っている。それが答え
かなと思っている。 

 

座⻑ 

子どもが毎日行きたいと言っている。それは⼀番良いことです。 
 

委員 

子どもが楽しく登園している様子を、直接園に行ったときに、確認できればと思う。今日の報告の中
に、保護者の方とのコミュニケーションや情報共有、地域の方の声といった文言もあったので、苦情より
も、「意思疎通やコミュニケーションがどの程度取りやすいのか」や、コロナの影響で関わり方が難しい
と思うが、「地域の方がどのように関わり、園の運営に地域の方の声が反映されるのか」といった様子が
わかればと思う。 

 

座⻑ 

変わっていこうと努力されていることを委員の中で評価いただいた。このまま頑張っていただきたい
と思う。保護者の代表の方にも来ていただいているので、保護者の視点から見ていただきたい。小さなこ
とでも大事なことだったりするので、些細なことでもお気づきの点があれば、教えていただきたい。 

他にご意見はありませんか。 
 

委員 

この会議の今後の開催予定を教えてください。 
 

事務局 

今年度は残り 2 回を予定している。第 2 回は 10 月頃、第 3 回は 3 月頃を予定している。新型コロナの
影響で予定が変更になる場合もありますが、ご多忙の中恐れ入りますが、何卒宜しくお願いいたします。 

座⻑ 

委員から様々な意見をいただいたが、これからも見守り続けるという事と、何かあれば、次回の会議に
反映させていただきたいという事で、本日の会議はこれで終了します。 


